

Miriam, superviviente del matrimonio infantil

Miriam es una joven nigeriana de 16 años. Su familia solía vivir en un pueblo donde vivían tranquilos, pero decidieron huir cuando las fuerzas armadas tomaron el control de su aldea. La familia ahora vive en un campamento para desplazados internos en el estado de Borno.

<<Tuve que abandonar la escuela durante cuatro meses. Durante este tiempo, la vida no ha sido fácil para mí. Ellos (grupo armado no estatal) solían atacar nuestra aldea y robar nuestra comida y pertenencias. Se apoderaban de nuestras tierras de cultivo. Es por eso que nos vimos obligados a huir de nuestros pueblos.>>

Debido a la presión financiera sobre la familia, en marzo de 2022 la madre de Miriam decidió casar a su hija. Miriam se negó, diciéndoles a sus padres que quería seguir yendo a la escuela. Su padre estaba en contra del matrimonio, pero su madre lo presionó para que siguiera adelante y recogiera la dote.

<< Me casé contra mi voluntad. No me gustaba mi matrimonio. Me obligaron a casarme con un hombre. No fue mi elección.>>

Como ella misma cuenta, Miriam se casó contra su voluntad. Tres días después de la boda, Miriam dice que su esposo le ordenó lavar su ropa. Cuando Miriam se negó, él abusó físicamente de ella. Corrió a casa y les contó a sus padres lo que había sucedido, pero su madre no le creyó y la envió fuera de la casa. Miriam encontró refugio en la casa de su hermana mayor, donde se quedó unos días antes de que su padre la trajera de vuelta a casa.

<< Cuando estaba sola, tenía pensamientos negativos. Me sentí impotente.>>



Miriam regresó a la casa de sus padres y comenzó a asistir al espacio seguro para la infancia de Save the Children y ha vuelto a la escuela con la esperanza de volver a su vida normal.

<<Si tuviera la oportunidad, me gustaría continuar con mis estudios. Me gustaría perseguir mis sueños también. Mi sueño es ser médico.>>

Cómo Save the Children ha ayudado a esta familia:

Save the Children ha proporcionado materiales como uniformes escolares, libros y zapatos para apoyar el regreso de Miriam a la escuela. La familia de Miriam ha podido beneficiarse del programa de transferencia de efectivo de Save the Children, por lo que ya no necesitan el dinero de la dote y lo han podido devolver.